



THE INSIDE SCOOP

Your monthly newsletter brought to you by Vesta Hospitality

VOL. 1, ISSUE 1

January 2026

Top stories in this newsletter



Vesta



People



Hotels



More Scoop

Vesta News



Respeto por las Personas: Nuestro Compromiso en Vesta

En Vesta Hospitality, creemos que los derechos humanos son la base de un lugar de trabajo fuerte y exitoso. En pocas palabras: cada persona merece dignidad, justicia y respeto. Esta creencia guía cómo nos tratamos entre nosotros, cómo atendemos a nuestros huéspedes y cómo nos presentamos cada día.

Nuestro compromiso de Respeto por las Personas es más que palabras en una página. Es la expectativa de que cada miembro del equipo se sienta seguro, valorado y empoderado, sin importar su raza, etnia, género, edad, religión, capacidad, orientación sexual o antecedentes. Nos posicionamos firmemente en contra de la discriminación, el acoso y la injusticia en todas sus formas, y creemos que cuando las personas se sienten respetadas, realizan su mejor trabajo.

Crear este tipo de cultura no es responsabilidad de un departamento o un cargo específico, sino que nos pertenece a todos. Cada interacción, cada decisión, cada momento es una oportunidad para vivir estos valores y fortalecer la comunidad que estamos construyendo juntos.

Vesta People

Enfoque del Equipo: Corey Cone

Corey Cone es el tipo de bartender que define lo que significa una verdadera hospitalidad. Corey ha trabajado en el Embassy Suites en Brunswick, GA desde 2008. No solo aporta experiencia, sino también una pasión genuina por cuidar a las personas. Desde el momento en que los huéspedes se sientan en su bar, no son solo invitados, son familia.

Conocido por su ingenio rápido y su gran sentido del humor, Corey tiene una habilidad increíble para leer la situación y hacer que todos



se sientan bienvenidos. Ya sea compartiendo una risa, recordando la bebida favorita de un cliente habitual o creando el cóctel perfecto, lo hace todo con facilidad y autenticidad. Los huéspedes habituales del hotel adoran a Corey, y con razón: él construye conexiones reales, crea experiencias memorables y ofrece constantemente el tipo de servicio que hace que los huéspedes regresen una y otra vez. Estamos orgullosos de destacar a Corey y agradecidos por la energía, la risa y el corazón que aporta detrás de la barra cada día.

Vesta Hotels

El Espectáculo en Primera Fila de la Naturaleza: Mareas de Rey en Surfsand

Cada invierno, Cannon Beach se convierte en el escenario de uno de los eventos más espectaculares de la naturaleza: las Mareas de Rey. Ocurren varias veces entre noviembre y enero, y son las mareas más altas del año, creadas por la poderosa alineación del sol, la luna y la Tierra. El resultado son vistas oceánicas dramáticas, enormes olas y una experiencia costera inolvidable. Gracias a su inmejorable ubicación frente a la playa, Surfsand Resort ofrece a los huéspedes un asiento en primera fila para presenciar este fenómeno natural. Visitantes de lugares cercanos y lejanos viajan para ser testigos del impresionante poder y belleza del Océano Pacífico durante la temporada de las Mareas de Rey. Aunque las vistas son impresionantes, las Mareas Reales también traen consigo posibles inundaciones costeras y condiciones peligrosas. Ahí es donde nuestro increíble equipo de Surfsand se destaca. Desde monitorear de cerca las condiciones hasta implementar medidas de seguridad, el equipo siempre está listo para actuar, protegiendo a nuestros huéspedes, compañeros de equipo y la propiedad de cualquier daño o peligro. Es un ejemplo perfecto de lo que hace especial a Vesta: disfrutar de la maravilla de la naturaleza mientras se mantiene un enfoque basado en el cuidado, la preparación y el trabajo en equipo.



Brindando por el Año Nuevo en Jacksonville

El equipo de Embassy Suites Jacksonville se divirtió un poco "brindando" por el Año Nuevo y compartiendo sus declaraciones para 2026. ¡Deseándoles a todos un año nuevo feliz, saludable y próspero! ¡Salud!

More Scoop

Unidos Contra la Trata de Personas

La trata de personas es un problema global y puede ocurrir en cualquier lugar, incluidas nuestras propias comunidades. Implica la explotación de personas mediante la fuerza, el fraude o la coacción para trabajos forzados o explotación sexual comercial. En Vesta, tomamos una posición firme contra la trata de personas. Creemos en proteger la dignidad humana y en garantizar que nuestros hoteles sigan siendo espacios seguros para los huéspedes, los miembros del equipo y las comunidades a las que servimos. Por eso, todos



los miembros del equipo de Vesta deben completar la Capacitación en Concientización sobre la Trata de Personas.

Esta capacitación te capacita para:

- Reconocer señales de advertencia
- Responder de manera segura y adecuada
- Saber cómo y cuándo reportar preocupaciones

Tu conciencia puede marcar una verdadera diferencia. Incluso una sola observación informada puede ayudar a proteger a alguien del daño.

Llamado a la acción: Si aún no has completado tu Capacitación sobre Conciencia de Trata de Personas, por favor hazla una prioridad. Es más que un requisito: es parte de nuestro compromiso con el cuidado, la responsabilidad y hacer lo correcto.



Contact Us: TellVesta@vestahospitality.com | 360.952.8940

Next edition: February 2026

Vesta Hospitality | 15605 SE Mill Plain Blvd | Va, WA 98684 US

[Unsubscribe](#) | [Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)



Try email & social marketing for free!